



----- Tennis-News -----

**Liebe Tennismgemeinschaft des SVL,  
zum Abschluss der Saison wollen wir euch heute nochmals mit ein paar wichtigen Informationen  
versorgen:**

**1. Jugend-Schleifchenturnier**

Wie auch in den Vorjahren gab es am 21.09.25 zum Saison-Abschluss wieder ein Jugend-Schleifchenturnier. Es wurden wieder altershomogene Doppel ausgelost und faire Spiele ausgetragen. Ein großer Dank an alle, die mitgemacht haben! Es waren wieder ca. 35 Tennisbegeisterte Kinder und Jugendliche am Start. Ihr seid wirklich alle spitze!

Auch an dieser Stelle von mir persönlich ein sehr großes herzliches Dankeschön für euer Geschenk, das ihr mir am Ende bereitet habt!

Hierzu folgender Artikel von Sonja Herter:

Im Rahmen unseres diesjährigen Jugend-Schleifchenturnier konnten wir uns endlich einmal bei unserer Jugendwartin Silvia Schmidt für Ihre unermüdliche Arbeit für den Verein, die Familien und vor allem den Kindern und Jugendlichen bedanken.



Hierfür haben alle Mannschaftsführerinnen der Jugendmannschaften bei den Familien eine kleine Spende eingesammelt und neben einem Blumenstrauß und einem Gutschein auch ein Plakat erstellt, das Silvia Schmidt an alle Familien erinnern soll.

Liebe Silvi, wir danken dir für deinen unermüdlichen Einsatz, dein immer offenes Ohr und deine Kreativität im Lösen von Problemen. Ohne dich und dein Engagement wäre das Jugendlieben im Verein nicht das, was es inzwischen geworden ist! (Sonja Herter)

**2. Arbeitsdienst**

Unsere Anlage muss wie jedes Jahr wieder Winter-fest gemacht werden. Dafür treffen wir uns am Samstag, den 25.10.25 ab 9 Uhr am Tennisplatz. Unsere beiden Abteilungsleiter Norbert und Lars werden die Einteilung machen und die anfallenden Arbeiten verteilen.

Wer an diesem Samstag verhindert ist, aber einen Arbeitsdienst ableisten möchte, kann gerne auf uns zukommen. Ab Februar gibt es wieder genug zu tun, so dass auch hier der Arbeitsdienst erledigt werden könnte.

### 3. Putzdienst unserer Tennisanlage

Für die nächste Tennissaison 2026 suchen wir einen neuen Putzdienst. Wir brauchen jeweils dienstags und donnerstags 2 Stunden, die zeitlich flexibel gehandhabt werden könnten. Falls ihr in eurem Bekannten- oder Familienkreis jemanden kennt, der sich etwas dazu verdienen möchte, gebt uns gerne Bescheid.

### 4. Platzpatenschaft

Der Platz braucht euch!

Es wurde dieses Jahr wieder viel gewerkelt in und um unsere Plätze. Leider ist dieses Jahr unser Platzwart aus gesundheitlichen Gründen für 3 Monate am Ende der Saison ausgefallen. Dass die Plätze dennoch immer gepflegt waren, haben wir unserem Abteilungsleiter Norbert Albert zu verdanken. Er hat in vielen Stunden nahezu täglich die Plätze gereinigt und in Stand gesetzt. Ohne diesen Einsatz wäre es nicht möglich die Qualität der Plätze aufrecht zu erhalten. Danke lieber Norbert!

Hierbei ist uns leider immer wieder aufgefallen, dass die Plätze nicht ordnungsgemäß behandelt werden. Jedes Mitglied kann unterstützen, indem es nach dem Spielen den Platz ordnungsgemäß hinterlässt (Abziehen, Wässern etc.) sowie beim Verlassen des Platzes alle Gegenstände wieder mitnimmt (Müll, Flaschen etc.), den Sonnenschirm schließt, sofern kein weiteres Mitglied den Platz im Nachgang benutzt. Leider mussten wir immer wieder feststellen, dass dies nicht von jedem Mitglied eingehalten wird!

Damit wir sowohl Norbert als auch den Platzwart ein bisschen unterstützen können im nächsten Jahr, möchten wir Platzpatenschaften einrichten.

Deshalb suchen wir Personen oder Familien, die sich um die Pflege eines Platzes im Jahresverlauf kümmern, quasi die Patenschaft dafür übernehmen. Dies beinhaltet lediglich das Zurückschneiden der Büsche von außerhalb des Platzes und im vorderen Bereich ein bisschen Unkraut entfernen, NICHT das Pflegen des Platzes!

Es wäre prima, wenn wir sechs Familien/ Einzelpersonen hätten, die sich die Plätze aufteilen (für Platz 2 und 3 jeweils eine Familie und für Platz 1 und 4 jeweils zwei Familien → eine Familie seitlich und eine Familie hinten am Zaun). Selbstverständlich würde dies als euer Arbeitsdienst gerechnet werden.

### 5. Internes der Abteilungsleitung:

Unsere liebe Sonja Herter wird ab sofort aus persönlichen Gründen eine Pause machen, was ihre Aufgaben innerhalb der Abteilungsleitung betrifft. Dankenswerterweise wird sie aber auch in Zukunft die Mannschaftsführung der Damen 40 übernehmen.

Wir wünschen euch nun gutes Wetter für die letzten Tage auf den Tennisplätzen für dieses Jahr 😊

Mit sportlichen Grüßen,  
die Abteilungsleitung des SVL Tennis  
i.A. Silvia Schmidt

